



## 研修医日記

作成者：館田 元（2年次）

みなさんこんにちは。研修医2年目の館田です。

早いものでそろそろ8月が終わり、今年も残すところ4カ月となりましたが、みなさんいかがお過ごしでしょうか。例年であればお祭りや花火大会など夏ならではのイベントを楽しめたはずですが、今年はそうはいかず我慢の日々が続いているような気がします。来年の夏はたくさん楽しいことができるといいですね！

最近 YouTube で旅行の動画を見て勝手に旅行に行った気分になっています。夏休み中に旅行には行けなかったのですが、動画を見ているうちにここにも行きたい、あそこにも行きたいと候補がたくさん増えています。旅行に行きたくてうずうずしている方はぜひ試してみてください。

話は変わって、先日研修医数人でボードゲームをしました。僕は小学生くらいの小さい時にしかボードゲームはしたことがなく、研修医になって何度か遊んだのですが、駆け引きが多く、研修医宿舎でみんなでやるととても楽しいですね。またやりたいです。

気が付けば残り少ない研修医生活ですが、1日1日充実した生活を送りたいと思います。だんだん夜も冷えてきて風邪引きやすくなる季節ですが、皆さん体調に気を付けてお過ごしください。



左：カタン ドイツ生まれのボードゲーム

右：タギロン 数字あてゲーム

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。